



**東野齊恵看護課長さん(左)と金田智子看護課長さん
どうぞよろしくお願いたします!!!**

■2024. 5. 14

今年度新たに看護管理者になった東野さんと金田さんです。素敵な看護管理者の仲間が誕生しました。

どうぞよろしくお願いたします。

看護局の目標

- 1. 自分で考え行動できる看護職員を目指します**
- 2. 患者さんを看護の力で支えます**
- 3. 患者さんやご家族と医療チームの架け橋になります**

当院ホームページ内の局長あいさつにも載せましたが、看護局の理念や目標は私たち看護職員が示す成果の方向です。患者さんに対してどのような看護を提供するのか。その看護を提供する看護職員に、どのように成長してほしいか。医療チームを推進するため私たちのコミュニケーション力を最大限発揮していきたいことを表しています。

そして、2025年4月には3つの変革が待っています。①新病院開院、②常滑市民病院との経営統合、③地方独立行政法人化です。2024年度は有事の1年だと感じています。職員一丸となり万全を期して臨む必要があります。

時代の変化に対応し適切に「ゆらぎ」つつ、ぶれない看護管理を実践していきたいと思っています。

さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。